

行間 小 中 大 背景 白 黒 青 文字 小 中 大

一時保存


編集



真岡市立山前小学校

仲良く助け合う子ども（一日一善）
ねばり強くがんばる子ども（一日二汗）
進んで学習する子ども（一日三考）



日誌

2021年5月の記事一覧

2021年5月 ▾

10件 ▾

+
追加

5/19今日の山前小

投稿日時：2021/05/19  山前小システム管理者

今日は降雨の中、芳賀地区小学校陸上記録会が行われました。会場は学校のすぐそば、市総合運動公園です。

13名の児童が山前小を代表して健闘しました。その様子をハイライトでご紹介します。













コロナ感染症防止の一環で、無観客での開催でした。保護者の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

0 12

1・2年生 サツマイモ苗植え

投稿日時：2021/05/18  山前小システム管理者

1・2年生の生活科で、サツマイモの苗を植えました。

マルチに穴を開け、穴を掘って、ていねいに苗を植えていきます。

「大きなおいもが採れるといいな。」





0 5

5/18今日の山前小

投稿日時：2021/05/18  山前小システム管理者

今日は、4・5・6年生が田植え体験学習を行いました。

地域の方のご厚意で田を貸していただき、苗もご提供いただきました。

まずは5年生から。元気にあいさつして、説明を聞く子供たち。





ボランティアの方のアドバイスのもと、苗が倒れないように植えていきます。
この頃、降雨がピークに・・・。







お母さんや、お父さん、地域の方もお手伝いに駆けつけてくださいました。ありがたいことです。





終わりの時間が来ました。雨の中だったのですが、子供たちからは「もっとやりたい」「楽しかった」という声が……。改めて、子供ってスゴイと思いました。



4年生とバトンタッチ。4年生のあいさつも素晴らしかったです！
この凛とした姿を見てください。





お父さんやボランティアの皆さんの手を借りて、そろりそろりと田んぼに入る4年生。
「足が抜けないー!」「気持ちいいー」という声が聞こえてきます。







頑張りました、4年生。グッジョー！



田んぼのおよそ半分が残っているところで、期待の6年生が到着。
ベテランは余裕の表情ですね。





さすが6年生。持っている苗の束の量がすごいでしょ？



仕事のペースも速かったです。



黒い手袋でVサイン。イエーイ！！ この後のお弁当も、きっとおいしいぞー！



この後、子供たちのために地域の方が水の管理などをしてくださいます。おいしいお米ができるようお祈りしたいと思います。

お手伝いいただきました保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました！！



0 4

先週の6年生★

投稿日時：2021/05/17  山前小システム管理者

☆先週の活動

業間の体力つくりの様子です！オーバースロー動作の習得のため、厚紙で作ったXジャイロを投げています。

1年生の分も6年生が作ってくれました！



理科「ものが燃えるしくみ」について、酸素を集めたビンの中でスチールウールを燃やしました。

1組は実験の助手を快く引き受けてくれる児童が多く、今回は酸素を水上置換法で集めること、燃やしているスチールウールを集気ビンの中に入れるところをやってもらいました！



2組の給食片付けの出来事です。床に誰かがこぼしてしまった給食のおかずの汁を見つけると、何も言わずにティッシュを持ってきてふき取ってくれていました。自分のためではなく、誰かのために働いている姿を見て感心しました。



以上、積極性のある1組、思いやりのある2組の様子でした。このような場面が、これからもたくさん見られることを期待しています！

0 7

5/17今日の山前小

投稿日時：2021/05/17  山前小システム管理者

5/14(金)の夜、市公民館山前分館でPTA運営委員会を行い、各委員会の顔合わせと活動計画作りを行いました。





役員の皆様、お疲れのところにもかかわらず熱心にご参加いただき、ありがとうございました！

1・2年生が学校探検をしました。





5年生の音楽科の授業におジャマしました。

この時間のめあては「リズムや強弱に気をつけて、クラブフレンズの発表会をしよう」です。グループに分かれてオリジナルのリズム打ちを創作し、練習を重ね、今日の発表会に至りました。

前半は班ごとに練習をし、後半は発表をしました。







発表の前には、グループごとに工夫した点や聞きどころを説明しました。









強弱やリズムのとり方を工夫した班、途中で役割を交換する班、途中の休符でジャンプを入れたり「イエーイ」と声を入れたりする班などが見られました。

各自振り返りしたことを聴き合いました。



振り返りでは、

「2つ3つのリズムを合わせて演奏しているグループが多かった。すこしちがくするだけで自分だけのオリジナルの曲が作れた。」

「前の授業の振り返り「練習を生かしたい」を生かすことができた。他のグループの発表を聞いて、みんな同じところもあれば違うところもあり、それぞれのグループが上手で、楽しい気持ちになれた。」

「いろいろなリズムをとっているグループ、リズムは同じでも強弱がついているグループがあって、良かった。」

などの意見や感想、気づきがあったようです。スバラシイ！

今日の給食は、黒パン、ホワイトグラタン、ひじきのサラダ、いんげん豆とトマトのスープでした。



明日は、月に1度の弁当の日です。給食は出ませんので、忘れずにお子様にお弁当を持たせてください。

0 3

4年生の様子★

投稿日時：2021/05/14  山前小システム管理者

図工で「コロコロガーレ」を制作しています！

厚紙を使って、高さのある仕掛けを作ったり、トンネルや穴を作ったり...、土台が四角形の人もいれば、丸い人、L字の人もいて、発想の段階から一人ひとりの工夫が光っていました☆彡





まだまだ製作途中ですが...



なかなかの力作ができそうです...!!!

完成が楽しみです♪

次に、学級会の話合いの様子をお伝えします！

テーマは「あいさつをもっとよくするために」です。



話し合いの結果、「相手に伝わるように、状況に合わせてきれいな言葉であいさつしよう」と決めました！

また、「〇〇さん、こんにちは！」と相手の名前を呼ぶように心掛けるようにしよう。

早速、帰るときには「〇〇さん、さようなら！」と伝え合っていました♪

今後もあいさつの輪を広めていきましょう☆彡

🗨️ 0 🍌 2

2年生活科見学 SL乗車体験

投稿日時：2021/05/14 🏔️ 山前小システム管理者

2年生は生活科の学習で、SL乗車体験を行いました。

何日も前から楽しみにしていた2年生たち。真岡駅から茂木駅までのSLの旅を楽しみました。

↓ まずは、教頭先生に手を振って、バスは学校出発です。



↓ 真岡駅に到着。手をよく消毒して、一人ずつ切符を購入しました。



↓ 出発時刻まで、キューロク館を見学し、駅の2階から外の景色を眺め、真岡駅を満喫です♪



↓ いよいよSL乗車の時間です。外の景色に夢中な子、窓からの風にうっとりする子、それぞれに楽しみました。



↓ 茂木駅に到着し、SLの前で記念撮影をしました。みんな揃ってにこにこ笑顔！



↓ 茂木町の並松公園に行きました。お弁当を食べたり、遊具で遊んだり、大満足でした。



初夏のまぶしい日差しの中、2年生全員揃って元気に学習し、笑顔いっぱいの1日となりました！

0 3

5年生の様子★

投稿日時：2021/05/14  山前小システム管理者

今週は、音楽の授業で手拍子によるアンサンブルに親しみました♪
グループに分かれ、リズム打ちや強弱の工夫を考え、練習しました。



練習が終わり、いざ、発表へ～



リズム打ちや強弱の工夫だけでなく、動きや掛け声もあり、

「すごい！素晴らしい！！発表だったね。」

と友達同士で話していました。

本日発表できなかったグループは来週発表予定です♪♪

また、今週は完食した日があり、記念の写真を撮りました（^^



たくさん食べて

たくさん運動して

たくさん寝て

大きくなあれ〜 ✨

🗨️ 0 🍀 3

5/13今日の山前小

投稿日時：2021/05/13 🏔️ 山前小システム管理者

昨日に続き、今日は6年1組の家庭科の授業におジャマしました。







人参、ピーマン、玉ねぎ、ハムの火の通りを考えて、炒める手順にも気を付けて炒めていました。



ある児童が、各テーブルからの野菜を炒める「シャーシャー」という音を聞いて、「みんな良い音してる・・・」とっていました。いい感性してる！

班の皆さんとハイポーズ！







マスクを外して、互いが正対しないように注意して「黙食」でいただきました。

児童の感想を2つご紹介します。

「にんじんがかたすぎず、やわらかすぎず、甘くておいしかった。グループで協力し計画通り作ることができた。味つけもちょうどよかった。」

「味はちょっとうすくなってしまったけど、ピーマン、たまねぎ、にんじん、ハムのかたさがちょうどよく、甘さも出てとてもおいしかったです。にがてなにんじんやたまねぎもみんなで協力して食べられました！今回おいしかったので家族に作ってあげたいと思いました。」

【おジャマしてひとりごと】

人参、ピーマン、玉ねぎ・・・子供の苦手な野菜の定番・・・と思いきや、食べられない児童はあまりおらず、「甘くておいしい」という声も聞かれて、ちょっと驚くやら、うれしいやらでした。みんなで作る雰囲気や勢いってスゴイ。

過日、4年生の書写の授業におジャマしました。

この時間は、毛筆で「羊」という字を練習していました。

初めに、自分で書いたものとお手本を見比べて、どこが違うか、また手本のどこが上手か、発表しました。



みんなで話し合った結果、
「横画(横線)の間隔がそろっている」
「(横画の)止めがしっかり止まっている」
「1画目と2画目が斜めに入って、すーっと太から細になっている」
「3本の横画の反り方が違っている」
などの意見が出ました。



次に、それらに気を付けて、各自練習をしました。







どの児童も時間いっぱい一生懸命に取り組んでいました。

最後に今日の給食をご報告します。

きびなごのカリカリフライ、ごまみそあえ、親子煮でした。

「きびなご」は、早春から初夏が旬の、ニシン科の小魚（大きくなっても体長は10cmほど）で、フライ、刺身、干物、唐揚げなどで食べることが多いそうです。

ごちそうさまでした。



0 4

5/12今日の山前小

投稿日時 : 2021/05/12  山前小システム管理者

業間休みに、オンラインで賞状伝達と朝会を行いました。

全国小学生学年別柔道大会芳賀予選会 優勝の5年生です。山前小の皆さんが様々なところで活躍していることがうれしいです。これからもケガをしないで頑張ってください。



表彰に続いて、中島校長の話がありました。

校長は、蒔田晋治（まきたしんじ）さんの詩「教室はまちがうところだ」を紹介し、学校の勉強で大切なこととして、次の3つのことを子供たちに伝えました。

- ・一人一人が本気で考える。
- ・考えたことを思い切って口に出してみる
- ・他の人は、笑ったり馬鹿にしたりせず、耳と目と心でしっかり聴く

さらに、

「それができれば、誰もが安心して答えられるし、安心して間違えられます。そして、どこが間違えているのかみんな考え、正しい答えやもっと良い考え方を見つけていくことが本当の勉強です。そうして身に付いた力は強く、すぐに剥がれない本当の力になるはずですよ。」

教室は、間違えるところですよ。いつも正しい答えを言うところではありません。みんな、安心して間違えられる、お互いに話を聴き合えるクラスをつくりましょう。」と続けました。



皆さん、最後までよく聞いてくれてありがとう。

6年2組の調理実習「いろいろいためを作ろう」におジャマしました。



この時間の重要ポイントは「切り方、順序、火加減に気をつけて」です。人参、ピーマン、たまねぎ、ハムを使って、班のメンバー3人で協力して野菜炒めを作っていました。

手洗い、アルコール消毒、換気、マスク着用など、感染症対策を十分とりながらの実習となりました。



さすが6年生、段取りがいいですね！



学級担任の先生も応援に駆けつけました。



いい香りがしてきましたよ！





では、班ごとにハイポーズ！







使い終わった器具を洗う人、食材を炒める人、盛り付けのために新しいお皿を用意する人・・・
先を見通して、役割を分担しながら、同時進行で手際よく仕事を進めているところに、大変感心しました！！
きっとお家でも、おそらく腕を振るってくれると思いますので、保護者の皆様、楽しみに待っていてください。

今日の給食は、ツナオムレツ、ハムサラダ、マカロニスープ、いちごロールでした。
いちごロールからは、真岡の名産いちごの甘い香りがしました。
ごちそうさまでした！



メニュー

| | |
|---------------|---|
| HOME | |
| 山前小日誌 | ▼ |
| 2021年度（令和3年度） | |
| 学校概要 | ➤ |
| 学校だより | ➤ |
| 校長の部屋 | |
| いじめに関して | |
| 山前小学校校歌 | |
| 保健室から | ➤ |
| PTA活動 | |
| 航空写真 | |

山前小システム管理者のお部屋

保護者向けのページ ➤

リンクリスト

リンクリスト

⇕
並び替え

+

真岡市教育委員会



栃木県医師会



本ホームページへの訪問者

1 7 0 2 6 7 2

編集



真岡市立山前小学校

〒321-4321 栃木県真岡市小林6 7 2-2

TEL : 0285-82-2527

ホームページへのアクセスありがとうございます。このページの著作権は山前小学校にあります。無断での複製および二次利用は固くお断りします。
学校またはホームページに関するご意見、お問い合わせは yamazaki-es@moka-tcg.ed.jp までお願いいたします。